



## Atelier de la Délégation pour l'Afrique anglophone

**MONKEBAY, Malawi** – Les confrères de moins de dix ans de la Délégation générale pour l'Afrique anglophone des Missionnaires de Montfort ont participé à un atelier à Nkhudzi Bay, à Mangochi, au Malawi, du 17 au 21 novembre 2025. Les échanges ont été très enrichissants grâce à l'animation de l'atelier par le Père Prem KUMAR SMM, Assistant Général responsable de la Commission JPIC.

Le Père Prem a notamment abordé en profondeur les thèmes suivants : le cheminement psycho-spirituel, l'enfant intérieur, l'intégration et le développement psycho-sexuels. L'atelier était organisé en trois sessions quotidiennes d'environ une heure chacune. Lors des deux premières sessions, le Père Prem a présenté les différents thèmes abordés, et lors de la troisième session, chaque participant a pu partager son expérience personnelle sur le sujet traité.

Le dernier jour de l'atelier, le Père Prem nous a présenté le projet JPIC (Justice, Paix et Intégrité de la Création) à la lumière de Laudato Si', exhortant tous les participants à être des artisans de justice et de paix et, simultanément, à participer à la préservation de la création dans nos différents apostolats. Il a souligné que l'engagement pour la JPIC est un aspect essentiel de notre vie religieuse et de notre mission, faisant de la JPIC un véritable mode de vie.

*Frère Ronald MMORA, SMM*